

es!diariopopular

Incrementa 22% tráfico de pasajeros en aeropuerto de Tuxtla

oct 13, 2015 - 2:45 pm Chiapas

México es un país con que posee un gran atractivo turístico para los visitantes nacionales y extranjeros. Los aeropuertos juegan un papel importante para el turismo de un país, ya que es el primer contacto que tiene el turista con el destino que eligió para vacacionar.

En materia de conectividad aérea, Chiapas ha crecido mucho en esta administración, el Aeropuerto Internacional “Ángel Albino Corzo”, de Tuxtla Gutiérrez, es considerado como uno de los más modernos y funcionales del país; es la terminal con mayor tráfico de pasajeros en la región Suroeste de México ya que se encuentra en el lugar número 14 del ranking de aeropuertos por volumen de pasajeros más transitados de la república.

Ángel Albino Corzo y el aeropuerto de Palenque pertenecen al Grupo Aeroportuario de Chiapas (GAC), es una empresa creada con aportaciones tanto del Gobierno del estado de Chiapas (51%) como del Gobierno Federal (49%) y es el principal responsable del crecimiento y aumento de conexiones.

Debido al constante crecimiento de visitantes, se tiene contemplada la ampliación de las instalaciones del aeropuerto de Tuxtla en 2016 para aumentar su capacidad. La infraestructura del aeropuerto comprende una pista de concreto de 2,500 metros de longitud, una pista paralela para rodajes, una plataforma y edificio de pasajeros para aviación comercial, otra plataforma para aviación general, varios hangares y una base militar.

Este crecimiento se ha dado en gran medida por la buena reputación que estado ha logrado como uno sólido y seguro en materia económica. Las principales calificadoras internacionales como Fitch Ratings y Standard and Poor's, han especificado que Chiapas se mantiene entre los cinco Estados con mayores facilidades para hacer negocios en México y el primero en el Sureste de nuestro país.

Esto no sólo constituye un gran atractivo turístico para viajeros internacionales así como nacionales que desean combinar los atractivos gastronómicos, naturales y arqueológicos, sino que acerca también de manera comercial y turística con ciudades como por ejemplo: Cancún y Mérida, con quienes recientemente inauguró frecuencias aéreas. Con dichas rutas los incrementos a destinos que ya se tenían son más frecuentes con respecto al año anterior, además se amplía la oferta de más de 45,000 asientos para este año.

Todo esto representa una gran oportunidad de negocios entre estos mercados y fortalece el desarrollo económico de la entidad, puesto que el cierre del primer semestre del año, 626,738 pasajeros con lo cual se proyecta cerrar con 1,100,000 pasajeros el año 2015.

El “Ángel Albino Corzo” ha tenido un crecimiento muy importante dado que para el primer semestre del 2015 obtuvo un incremento del 22% cuando la media de los Aeropuertos a nivel nacional es del 10%, razón por la cual este aeropuerto ha sido considerado un caso de éxito pues ha logrado muchos avances en tan solo 9 años de estar en servicio.

Todas estas virtudes favorecen a la región de Tuxtla Gutiérrez, Palenque, y en general del Estado, puesto que contribuyen al posicionamiento de la región como uno de los destinos favoritos de los turistas gracias a su biodiversidad, riqueza cultural y además por sus facilidades de conexión aéreas.